



"Wir möchten die Zeichen der Zeit und die medizinischen Erkenntnisse zum Wohl unserer Gäste nutzen und verzichten nun gänzlich auf die Nutzung industriell hergestellter Zuckers.

Ausschließlich verwenden wir dafür natürliche Ersatzprodukte wie Birkenzucker, Kokosblütenzucker, Muscovadozucker, Ahornsirup, Honig, Agavensirup oder Palmzucker.

Unserem modernen VOX Stil und seiner Handschrift bleiben wir weiterhin treu und möchten den Geschmack sowie dessen klare Linien auf unseren Tellern nicht verändern.

Auch in Zukunft werden wir regionale und saisonale Produkte mit internationalen Einflüssen in gewohnt hoher Qualität präsentieren und damit das typische, tolle Vox Dinner Erlebnis schaffen."

Ihr Florian Peters & Team

\*\*\*

*"the change of times and medical knowledge have led us to completely renounce the use of industrially produced sugar for the benefits of our guests.*

*we only use natural substitutes such as birch sugar, coconut blossom sugar, muscovado sugar, maple syrup, honey, agave syrup or palm sugar.*

*remaining true to our modern VOX style and signature we will not change the taste and the clear style on our plates.*

*In future we will keep combining regional and seasonal products with international influences in our usual high quality to create the typical, great VOX dinner experience. "*

*your Florian Peters & team*